
一般質問通告内容一覧（平成２８年６月定例会） 

  №１/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

６ 

 

月 

 

１５ 

 

日 

 

(水) 

林田 敏隆 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 
１ 地震発生時の対処方法について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 災害対策について 

２ 高齢者や障がい者にやさしい諫早市の実現に向けて 

並川 和則 

（明政クラブ） 

一問 

一答 

１ 栄町東西街区市街地再開発事業について 

２ 選挙事務について 

千住 良治 

(爽改いさはや) 

一問 

一答 

１ スポーツ振興について 

２ 諫早駅周辺整備事業について 

３ 災害に対しての取り組みについて 

黒田  茂 

（結の会） 

一問 

一答 

１ 森山町内仁反田川河川公園のトイレ整備について 

２ 通学路の危険箇所対策について 

３ 農地転用の権限移譲の指定とまちづくりについて 

４ 認知症対策について 

６ 

 

月 

 

１６ 

 

日 

 

(木) 

 

松岡 眞弓 

(公明党) 

一問

一答 

１ 「健康ニッポン」「健康いさはや」のため予防接種の推進を 

２ 安心して住める諫早のため、防災減災対策を 

相浦 喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 災害時及び防災における様々な課題について 

２ 地域包括ケアシステムと地域ケア会議のあり方について 

北島 守幸 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 「安全であるべき学校」と「地域に開かれた学校」について 

２ 市営住宅の方向性について 

３ ＪＲ喜々津駅北側開発に伴う市道整備について内容を問う 

４ 名切地区開発による新興団地について 

吉田 修治 

（結の会） 

一問 

一答 

１ 道の駅の整備について 

２ 高来支所横の公園整備と鳥取芝の公園整備について 

３ 体育施設の整備と利用支援について 

山口 喜久雄 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 市報について 

２ 振り込め詐欺防止について 

３ 母子手帳・お薬手帳の電子化について 

４ 地震対策について 

６ 

 

月 

 

１７ 

 

日 

 

(金) 

 

松尾 義光 

(結の会) 

一問 

一答 

１ 公用車の運転業務の対応について 

２ 分権時代・事務、事業の合理化について 

３ 
人権教育の推進と青尐年の非行防止対策等の学校・社会教育におけ

る団体や組織との連携は 

土井 信幸 

(結の会) 

一問

一答 

１ 歴史の道文化交流調査整備事業について 

２ 小長井地域の多目的施設について 

３ ビタミンプロジェクト事業について 

４ 諫早市環境保全条例施行規則の改正について 

５ 県道１９５号の整備について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問 

一答 

１ 諫早湾干拓事業について 

２ ラグビーＷ杯２０１９キャンプ地誘致に名乗りを 

３ ＬＧＢＴの理解を深めるために 

田添 政継 

（無会派） 

一問

一答 

１ 市関連施設及び補助金交付団体等の不祥事について 

２ 高齢者の運転免許返上について 

３ 長崎県県民ボランテイア振興基金について 

４ 消費税増税延期に伴う市政への影響 

５ 天下りについて 



№２/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

 
島田 和憲 

(爽改いさはや) 

一問

一答 

１ 江ノ浦川河川改修工事の進捗に伴う内水対策等について 

２ 池下漁港の管理について 

３ 「道の駅整備」促進について 

４ 災害の対応について 

６ 

 

月 

 

２０ 

 

日 

 

(月) 

 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 市の財政力について 

２ 新産業団地整備に伴う人材確保について 

３ 市民の健康度について 

林田  保 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 諫早市の公共施設等総合管理計画策定について 

２ 第２期中心市街地活性化基本計画について 

３ 新産業団地について 

藤田 敏夫 

(新風クラブ) 

一問 

一答 

１ 国営諫早湾干拓事業を巡る動きと干拓資源の有効活用について 

２ 災害時における各種マップについて 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 急傾斜地崩壊対策事業について 

２ 災害時の避難場所について 

３ 教育施設及び児童の安全について 

４ 行政評価（事務事業評価）の導入について 

木下 政儀 

(市民ネット諫早) 

一問 

一答 

１ 積雪による農産物被害に対する支援について 

２ イノシシの捕獲対策について 

計 ２０人   

 

   


